



Por qué el regreso de Samuel García como gobernador demostraría acuerdo contra Xóchitl Gálvez, según Belaunzarán

El emecista reasumió sus funciones en medio de la polémica selección de quien sería su suplente

Por Brenda Terreros



Samuel García anunció que reasumió sus funciones como **gobernador de Nuevo León** y con ello quedó confirmado que **renunció a competir por la presidencia en las elecciones 2024** como candidato de **Movimiento Ciudadano (MC)**.

Su decisión fue respaldada por la militancia de Movimiento Ciudadano, tal como dejó claro **Jorge Álvarez Máynez**, diputado federal que fungió como su coordinador de precampaña.

A través de un mensaje en redes sociales, el legislador afirmó que al reasumir sus funciones García se comprometió a "**garantizar la estabilidad política del estado** y a no permitir que el PRI y el PAN se adueñaran de un gobierno que no ganaron en las urnas".

[Por qué el regreso de Samuel García como gobernador demostraría acuerdo contra Xóchitl Gálvez, según Belaunzarán - Infobae](#)